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В  і о р к о м е  К П С С ШЕФСКИМ С В Я З Я М - К Р Е П Н У Т Ь
В пятницу, 19 февраля, шения XXVI съезда КПСС, 

состоялось совместное засе- трудящиеся Первоуральска 
лание бюро Первоуральско- в 1981 году продолжили 
Го городского комитета пар- оказание шефской помощи 
гии, Ачитского райкома совхозам Ачитского района,
КПСС, Первоуральского — сказал он. —  Она направ- 
горисполкома и Ачитского лялась на укрепление их ма- 
райисполкома, где был рас- тердально-технической базы, 
смотрен вопрос об итогах развитие культуры на селе, 
оказания шефской помощи здравоохранения. Взаимные 
Вромыщленными предприя- договоры предприятий и 
Гиями, строительными, тран- совхозов находятся под не- 
йюртными организациями и ослабным вниманием пар- 
учреждениями Первоураль- тийных организаций. За 
Ска совхозам Ачитского прошедший год первоураль- 
района в 1981 году и зада- цы освоили 934 тысячи руб- 
Дах на 1982 год и одиннад- лей на строительстве жилья 
ратую пятилетку. На засе- и объектов соцкультбыта, 
дание бюро были пригла- новых ферм и кормоцехов,
(пены хозяйственные руко- реконструкции животновод- ских рабочих 
водители и секретари пар- ческих помещений. Только заторов 
тийных комитетов, партбю- строительных материалов в 
ро предприятий города, ди- совхозы Ачитского района 
ректора совхозов и секре- отправлено 
тари парткомов Ачитского рублей.

более шестисот первоураль- совхозе 
125 механи- коровник

дана и шефству новотрѵб- 
ников. В совхозе «Бакряж- 
ский» они смонтировали 
бункера на зернотоке. В 
«Заре» соорудили площад
ку активного вентилирова
ния сена, напольные решет
ки молочнотоварной фер
мы. ХрОМПИКОВЦЫ В CO BX O-. 
зе «Каргинский» реконстру
ировали две сушилки, по
строили два жилых дома. 
Трудящиеся зйвода трубча
тых строительных конструк
ций для, «Корзуновского» 
изготовили 50 тонн метал
лических конструкций, про
вели ремонт сельскохозяй- 

«Рѵсскопотамский* ственных машин.

В. Ф. Федосеенко под
черкнул, что лучше других

на 101 тысячу оказывали помощь совхо
зам трудящиеся треста

и картофелехра
нилище, в совхозе «Больше- 
ѵтинский» — кѳрмоцех.

Трудящиеся завода комп
лектных металлоконструк
ций оказали помощь селу

Вместе с тем, в выполне
нии договоров допущены 
существеннее недостатки. 
Так, из 113 мероприятий 
прошлого года выполнено
56, семнадцать — в стадии

района. * Стало уж е традицией, что Уралтяжтрубстрой и завода более чем на 80 тысяч руб- выполнения, К сорока еще
Заместитель председателя отряды городских послан- комплектных металлоконст- -лей, В совхозе «Кдючев- не приступали. В основном

Первоуральского гориспол- цев работают на совхозных 
кома В. Ф. Федосеенко вы- полях в горячую страдную 
ступил с докладом по глав- пору. Так, на заготовке 
ному вопросу. кормов и уборке урожая в

—- Воплощая в жизнь ре- Ачитском районе трудилось

РУкций. Первые освоили на ской» они проводили рекон- 
строительстве ачитских объ- струщхию производственных 
ектов 172 тысячи рублей, объектов, где выполнили 
что составляет 115 процен- работ на 48 тысяч рублей, 
тов к плану. Они возвели в Положительная оценка

это те, которые должны бы
ли выполнить коллективы 
рудоуправления и завода
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П О З Д Р А В Л Е Н И Я  Н О В О Т Р У Б Н И К А М

Н а в с т р е ч у  
ю б и л е ю  с т р а н ы

В адрес коллектива Но
вотрубного завода пришли 
поздравительные телеграм
мы от коллегии Министер
ства черной металлургии 
СССР и Президиума ЦК 
профсоюза рабочих метал
лургической промышленно
сти в связи с победой во 
Всесоюзном социалистиче
ском соревновании за ус
пешное выполнение заданий 
первого года одиннадцатой 
пятилетки и присуждением 
переходящего Красного зна

мени ЦК КПСС, Совета Ми
нистров СССР, ВЦСПС и 
ЦК ВЛКСМ. Правитель
ственная телеграмма под
писана Министром черной 
металлургии СССР И. П. 
Казанцом и Председателем 
ЦК профсоюза И. И, Ко
стюковым.

Поздравительные теле
граммы адресованы также 
трубопрокатчикам восьмо
го, волочильщикам четыр
надцатого и трубоэлектро- 
сварщикам одиннадцатого

цехов. Коллективам цехов 
JVs 8 и 14 за успехи в со
циалистическом соревнова
нии по итогам работы в 
IV квартале присуждены 
третьи денежные премии.

Трубоэлектросварщ и к а м 
Стана «20-76» № 5 присвое
но звание «Лучший коллек
тив трубоэлектросварочной 
установки». Коллектив тру
боэлектросварочного стана 
отмечен также денежной 
премией министерства.

И. ВЛАДИМИРОВ.

У с п е х и  б р и г а д ы
Уверенно лидирует на 

трудовой вахте «60-ле
тию образования СССР— 
60 ударных недель» с р е 
ди коллективов цеха
№  3 Н овотрубного заво
да участок холодного во
лочения труб под руко
водством А. И. Шахма- 
ева. С вое задание кол
лектив участка выполня
ет я среднем  на 110— 
111 процентов, свеох
плана * от начала года 
протянуто 305 тысяч
метров труб.

А наибольший вклад 
я успех коллектива внес
ли волочильщики брига
ды И, А. Березина, Д о
полнительно к заданию 
они протянули 124 тыся
чи метров труб, на ли
цевой счет экономии 
внесено около шестисот 
рублей. Лучшими по 
профессии здесь при
знаны волочильщики В. Н. 
М амаев, С. А. Говоркоз, 
3, Ш. Ахмерова.

А, ЧАУРИНА, 
рабкор.

У Д А Р Н Ы Й  Т Р У Д - Р О Д И Н Е
В восьмом цехе хромпикового завода хорошо трудится в нынешнем месяце 

коллектив смены, возглавляемый и. о. мастеря А. В. Веренцовым, из бихромат- 
ного отделения. С начала февраля на его счету 62,7 тонны бихромата натрия 
сверх плана. Вся продукция выдана с государственным Знаком качества. У дар
ный труд смена адресует с каждым днем приближающемуся юбилею страны.

Большая заслуга в достижении весомых производственных показателей при
надлежит старшему аппаратчику И, И, Логиновоких, аппаратчику кристаллиза
ции Ф. Агиеву.

А, ДИМУХАМЕТОВ, рабкор.

Д о п о л н и т е л ь н о  к плану
По итогам работы в

четвертом квар т а л е
прошлого года коллегия 
Министерства лесной 
промышленности призна-

Н А З В А Н Ы  П Е Р В Ы Е  НТОГИ
В январе коллектив  

рудоуправления вклю
чился в социалистичесное 
с о р е в н о в а н и е .  «Один
надцать ударных меся
цев в честь 60-летия  со 
дня образования СССР». 
Подведены первые ито
ги, Победителями при
знаны труженики тро- 
билы(о -  обогатительной 
фабрики, участок. внут- 
рикярьерного транспор
та Билимбаевекого руд
ника, ремонтно-строи

тельный участок, смена 
рудного карьера, воз
главляемая М. М. Шам- 
сутдиновым, в индиви
дуальном трудовом со
перничестве отмечены 
двадцать четыре пере
довика производства, в 
том числе машинист эк
скаватора рудного карье
ра К. В. Дашкевич, ма
шинист конвейера дро- 
билъно - обогатительной 
фабрики К. А. Никити
на, машинист локомотива

железнодорожного цеха 
В. А. Быстров, водитель 
БелАЗа Билимбаевекого 
рудника Т. Н. Белинский 
и другие.

Победители начального 
этапа соревнования про
должают оставаться на 
высоте, С начала года 
коллектив дробильно - 
обогатительной фабрики 
переработал более І4 0 0  
тонн сырья сверх плана.

Л. ГОРБУНОВА, 
рабкор.

ла победителем бригаду 
по разделке древесины 
из Коуровского леспром
хоза, возглавляв м у ю 
М. X. Хазиевым. Она 
значительно перекрыла 
производственное зада
ние, справилась с социа
листическими обязатель
ствами. Столь же удар
но продолжает работать 
бригада и в нынешнем 
году.

Под стать ей трудят
ся лесозаготовительные

коллективы К. М. Кад
никова и С. И. М орда
сова. На их счету соот
ветственно 142 и 401 
кубичеокий метр сверх
плановой древесины.

Лидируют в трудовом 
соперничестве шоферы 
А. М. Кочев и А. А. 
Ступницкий. С начала 
года они дополнительно 
перевезли 1137 кубомет
ров леса.

И. ПЕДОРЕНКО, 
рабкор.

РАБОТАЮТ БЕЗ БРАКА
В обжиговом отдепе- 

нии газокамерных печей 
второго цеха динасового 
завода в социалистиче
ском соревновании « 6 0 -  
летию образова н и я  
СССР —  SO у д а р н ы х

недель» уверенно лиди
рует смена Н. И. Ми- 
хальченко. Она достигла 
в ы с о к и х  качествен
ных показателей.

Л. БЕДРАНЬ, 
нормировщик.

ХАНОЙ.  Оснащенная са
мым современным оиорудо- 
ванием сіанция техническо
го обслуживания гр  ̂зовых 
авюмооил'еи открылась .во 
вьетнамской п р о в и н ц и и  
Ьиньфу. С - советской по
мощью во Вьетнаме созда
ется целая система подоб
ных предприятий, которая 
бѵдет состоять из 120 стан
ций по ремонту и техниче
скому обслуживанию авто
мобилей, тракторов и дру
гих машин. Только в прош
лом году вступили в стрбй 
2о таких объектов,

БЕЙРУТ Арабское насе
ление оккупированных Из
раилем' западного берега 
реки Иордан, сектора Таза 
и Голанских высот активи
зирует борьбу против ан
нексионистской политики 
Тель-Авива, Вторую неде
лю не прекращается всеоб
щая забастовка арабского 
населения Голанских- высот, 
протестующего против ан
нексии Израилем этой ча
сти сирийской территории. 
В забастовке принимает 
участие практически все на
селение Голан.

9
КОПЕНГАГЕН,  Под ло

зунгами «Нет «Общему рын
ку!», «За выход из ЕЭС!» в 
административном центре 
Гренландии — Готхобе со
стоялась манифестация жи
телей острова. Ее участни
ки призвали население вы
ступить в ходе референду
ма против участия Грен
ландии в «Общем рынке»,

9
САН-ХОСЕ. По сообще

ниям из Гватемалы, неиз
вестными лицами в центре 
столицы убит кандидат в 
президенты от оппозицион
ной партии Единый фронт 
революции (ЕФР) адвокат 
■Гильермо Родригес Серра
но. Руководство партии сде
лало заявление, в котором 
сообщает, что оппозиция не 
примет участия в выборах, 
поскольку страна живет в 
обстановке террора и реп
рессий.

•
БОГОТА. Бастуют более 

10 тысяч трудящихся тек
стильной промышленности 
Колумбии. Они ^требуют 
улучшения условий труда и 
повышения заработной пла
ты.

•
АНКАРА. Около 164 ты

сяч аварий произошло на 
промышленных предприяти
ях Турции в истекшем го
ду. Их жертвами, как со
общает газета «Гюнаидын», 
стали свыше 1850 рабочих. 
Наибольшее количество слу
чаев со смертельным исхо
дом зарегистрировано на 
строительных площ а д к а х  
страны. Главными виновни
ками трагедии, указывает 
местная печать, являются 
предприниматели, которые 
в погоне за прибылью гру
бо нарушают технику без
опасности, _

V



* С ессия городского Совета п ар одя ы і д е б а т о в

ЗДОРОВЬЮ Л Ю Д ЕЙ -П О СТО ЯН Н УЮ  ЗАБОТУ
Как уже сообщалось, в минувший четверг состоялась 

Очередная сессия горсовета народных депутатов. Наря
ду с отчетами о работе городского исполнительного 
комитета народных депутатов, о работе городского ко
митета народного контроля сессия рассмотрела также 
вопрос о мерах по дальнейшему улучшению и разви 
тию народного здравоохранения в свете решений XXV! 
съезда КПСС. Сегодня в газете публикуется отчет об 
обсуждении этого вопроса.

'ДОКЛАДЧИК — заведу- ской целью составило 38 
ющая городским отделом процентов, 
здравоохранения А. А. Лав- В медико-санитарных час- 
рова подробно рассказала тях осуществляется переход 
депутатам о том, как вы- на всеобщую диспансериза- 
полняются решения нашей цию рабочих, как важней- 
партии и правительства по шую форму профилактиче- 
дальнейшему улучшению ской работы. Только по Но- 
народного здравоохранения, вотрубному заводу охват 
В городе возросли ассигно- ежегодными профилактиче- 
вания на эти цели. Только скими осмотрами трудящих- 
из бюджета в десятой пя- ся составляет более 80 про- 
тилетке расходы на эти це- центов. Достигнут 100-про- 
ли увеличены на 9,1 миллио- рентный охват п-рофилакти- 
на рублей по сравнению с ческими медицинскими ос- 
девятой пятилеткой. Расход мотрами рабочих с врелны- 
ды на одну койку в боль- ми условиями труда, 
нице выросли за минувшую Исполком областного Со- 
пятилетку почти вдвое, а вета народных депутатов в 
затраты на оздоровление марте 1980 года одобрил 
одного жителя составили^ в опыт совместной работы ад- 
среднем за год 46 рублей, министрации Новотрубного 

Укреплена материально- завода и медико-сани'тарнзй 
техническая база здрааоох- части по улучшению усло- 
ранения, на что израсходо- вий труда и снижению за- 
вано около двух миллионов болеваемости рабочих. Од- 
рублей. Введены в эксплуа- ной из форм этой совмест- 
тацию городской противоту- ной работы стали врачебно- 
беркулезный диспансер, инженерные бригады. Те- 
станция скорой медицин- перь они созданы и работа- 
ской помощи на 50 тысяч ют также на хромпиковом 
выездов в год. Открыты сгіе- и динасовом заводах, 
циализированные отделения: Выполнение мероприятий
психиатрическое, дерматове- по улучшению условий тру- 
нерологический диспансер, да, раннему выявлению за- 
дезинфекционная станция, болеваний, оздоровление 
дом санитарного просвеще- трудящихся в заводских 
ния, флюорографический ка- профилакториях, в домах и 
бинет в медсанчасти филиа- на базах отдыха, широкое 
ла Новотрубного завода, привлечете трудящихся к 
Недавно начала действо- занятиям физической куль- 
вать новая стоматологиче- турой и спортом позволили 
ская поликлиника на 800 снизить заболеваемость ра- 
посещений в смену. бочих за минувшую пяти-

К началу одиннадцатой летку только по Новотруб- 
пятилетки фонд стационар- ному завоку на 17,5 про- 
ных медицинских учрежде- цента в днях нетрудоспо- 
ний составил 2210 коек или собности.
132 койки на 10 тысяч жи- 4 Одна из важнейших за- 
телей. дач здравоохранения — no

il  результате принятых вышение эффективности ди
мер достигнуты определен- спансеризации, расширение 
ные успехи в оздоровлении охвата ею населения. В про
первоуральцев. Наметилась шлом году профилактиче- 
тенденция к повышению скими осмотрами было ох- 
рождаемости, снизилась дет- вачено 24 тысячи человек, 
ская смертность. Уровень под динамическим наблю- 
временной нетрудоспособно- дением находилось более 
сти трудящихся за минув- 26 тысяч человек. Однако 
шую пятилетку снижен в объем и качество диспансе- 
днях на 13,5 процента, а ризации еще не отвечают 
уровень профессиональных требованиям дня. Под дис- 
заболеваний — на 39 про- пансерным наблюдением 
центов. должны постоянно нахо-

Особое внимание уделяет- Диться дети, подростки, жен- 
ся совершенствованию ме- Щины- Работники ведущих 
дицинской помощи населе- отраслей народного хозяи- 
нию в поликлиниках, стан- ства-
цией скорой медицинской Хорошую материально- 
йомоши. Поликлиники, на- техническую базу имеет сей- 
пример, работают с 8 до 20 час в городе скорая меди- 
часов все дни недели. В пинская помощь. Весь сани- 
поликлинике медсанчасти тарный транспорт радйофи- 
№  1 Новотрубного завода пирован. Работают 7,5круг- 
организован ' терапевтиче- посуточных бригад, три спе- 
ский прием в воскресные циализированные бригады 
дни. Широко используется интенсивной терапии, педи- 
предварительная запись на атрическая. Количество об- 
прием к врачам через здрав- служиваемых вызовов за 
пункты. Кабинеты довра- прошлый год достигло бо- 
чебного приема сократили лее 45 тысяч. Внебольнич- 
количество обращений в ре- ная помощь только по по- 
гистратуры, уменьшили по- воду внезапных заболева- 
тери времени трудящихся. ний возросла в два раза.

Проведены мероприятия Докладчик уделила вни- 
по разукрупнению и укомп- мание и наркологической 
лектованию врачебными кад- помощи. Для этой цели на 
рами территориальных тера- Новотрубном заводе, его 
певтических и педиатриче- филиале, в тресте Уралтяж- 
ских участков. Сейчас тер- трубстрой, в городском пси- 
риториальные терапевтиче- хоневрологическом диспан- 
ские участки укомплектова- сере открыты наркологиче- 
ны врачами на 66,5 процен- ские кабинеты. С 1975 года 
та педиатрйнсгкие — на действует наркологическое
83,5 процента, цеховые уча- отделение в поселке дина- 
стки — на 100 процентов. сового завода.

Расширился объем амбу- Более полно удовлетворя- 
латорно * поликлинической ется потребность населения 
помощи населению. Число и медицинских учреждении 
врачебных посещений, при- в медикаментах. Формы и 
ходяшихся в среднем на методы работы аптечных уч- 
одного жителя, возросло на реждений постоянно совер- 
12 5 процента, а число по- шенствуются. Внедрено без- 
сешений о профилактиче- отказное обеспечение насе- 

_  ления лекарствами по ре-
---------------  2  стр. ....цепту врача. Улучшена ин-
П0Д ЗНАМЕНЕМ ЛЕНИНА формационная работа. Боль- 

м г шая забота проявляется в
24 Февраля 1982 г., т  городе об обеспечении ме

дикаментами инвалидов 
Отечественной войны.

Исполком городского Со
вета народных депутатов 
постоянно рассматривает на 
заседаниях вопросы здраво
охранения. Рассматриваю-, 
ся эти вопросы и на сесси
ях городского Совета на
родных депутатов. Однако 
не все пункты решений вы
полняются. Например, не 
решен вопрос с кольцевым 
завозом продуктов в боль
ницы города. Несвоевремен
но проводят капитальный 
ремонт больниц, поликли
ник, фельдшерских пунктов 
промышленные предприятия. 
В десятой пятилетке не ре
шен вопрос о строительстве 
детской многопрофильной 
больницы, не было открыто 
ни одной аптеки. В послед
нем обстоятельстве повин
ны руководители завода по 
ремонту горного оборудова
ния, завода термоизоляци
онных материалов, рудоуп
равления.

Неоправданно затягивает 
ремонтно-строительные ра
боты в больницах участок, 
возглавляемый В. В. Гера
симовым. Он сорвал срок 
ремонта зданий психоневро
логического диспансера. В 
прошлом году не провел 
ремонта кожно-венерологи
ческого диспансера. С 1978 
года решается вопрос о 
строительстве в Решетах 
фельдшерского пункта. Три
жды выделялись деньги на 
эти цели. Однако они не ос
воены. Два года тянет ре
монт детского санатория ад
министрация Новотрубного 
завода.

Говоря о состоянии меди
ко-санитарных частей, док
ладчик заявила, что желает 
быть лучшим санитарно- 
гёхническое состояние мед
санчасти № 1 Новотрубно
го завода. А больнице № 8 
в Билимбае уже не помога
ют и капитальные ремонты. 
К тому ж е ее работу лихо
радят плохая подача тепла 
и водоснабжение.

Далее А. А. Лаврова под
черкивает необходимость ук
репления учреждений пер
вичного звена здравоохра
нения, улучшения лечебно
диагностической работы, по
вышения уровня и качества 
амбулаторно - поликлиниче
ского лечения.

По-прежнему не снимает
ся' с повестки дня улучше
ние укомплектованности уч
реждений здравоохранения 
врачебными кадрами. В го
роде большая потребность в 
терапевтах, педиатрах, аку- 
шерах-гинекологах. Еще 
сложнее обстоит дело с /ме
дицинскими кадрами в ра
бочих поселках и сельской 
местности. Не хватает сред
него медицинского персона
ла. В основном медицин
ские сестры уезжают из го
рода из-за отсутствия жи-*  
лья.

По итогам десятой пяти
летки целый ряд медицин
ских работников города за 
успехи в здравоохранении 
трудящихся отмечен высо
кими правительственными 
наградами. В связи с пред
стоящим 250-летием города 
в медицинских учреждени
ях развернулось движение 
за образцовое обслужива
ние населения. Примером 
могут служить отделение 
плановой хирургии медсан
части № 1 Новотрубного 
завода, возглавляемое за 
служенным врачом РСФСР, 
почетным гражданином го
рода Я. А. Калининым, го
родское глазное отделение 
медсанчасти Ns 2, которым 
руководит Э. К. Крючкова, 
и многие другие.

В одиннадцатой пятилет
ке планируется ввести в эк
сплуатацию больничный 
комплекс в поселке динасо
вого завода. Это даст воз
можность расширить такие 
городские отделения, как 
глазное, неврологическое,

Трест Уралтяжтрубстрой. 
должен возвести поликлини
ку для строителей. Преду
смотрено сооружение ряда 
аптек.

Руководителям промыш
ленных предприятий, строи
тельных организаций совме
сти^ с профсоюзами необ
ходимо усилить контроль 
за дальнейшим улучшением 
условий труда и быта, де
лать все необходимое для 
предупреждения заболева
ний.
• В заключение доклада
А. А. Лаврова заверила де
путатов в том, что работ
ники здравоохранения от
дадут все свои силы и зна
ния, тепло своих сердец 
сохранению и укреплению 
здоровья первоуральцев.

НА ГЛАВНЫХ врачах 
больниц кроме многих дру
гих обязанностей лежит од
на из самых многотрудных 
— эго содержание лечебно
профилактических учрежде
ний в должном санитарно- 
техническом с о с т о я н и и ,  
заявил председатель посто
янной комиссии по здраво
охранению и соцобеспече- 
нию, главный врач медсан
части динасового завода 
П. М. Тимофеев. Если не
сколько лет назад, говорит 
он, шефствующие предприя
тия как-то помогали ремон
тировать больницы и поли
клиники, то сейчас такая 
помощь почти равна нулю. 
Крайне неудовлетворитель
но занимается ремонтом ме
дицинских учреждений ре- 
монтно - строительный уча
сток, возглавляемый В. В. 
Герасимовым.

Не менее остросюжетной 
страницей в жизни лечеб
ных учреждений стало снаб
жение бензином медицин
ского автотранспорта. Ли
миты, получаемые горздрав- 
отделом на бензин, настоль
ко малы, что их не хватает 
даж е для работы одной го
родской 'станции скорой по
мощи. Другие .лечебные уч
реждения практически бен
зином не снабжаются. А 
ведь ежедневно в больницах 
города і находится свыше 
2000 человек. Их надо на
кормить, кроме прокуктов 
завезти медикаменты, пере
везти огромное количество 
белья в прачечные и обрат 
но, перевезти другие мате
риальные ценности.

Сейчас на предприятиях 
ощущается острая нехватка 
рабочих рук. Во время эпи
демий гриппа положение на 
многих производствах ста
новится почти катастрофа 
ческим. В прошлом году ме 
дики города провели боль 
шую подготовительную ра 
боту по проведению массо
вых профилактических вак
цинаций против гриппа вы
сокоэффективной вакциной. 
Мы надеялись, что руково
дители предприятий Горячо 
нас поддержат в этом боль
шом деле. К сожалению, 
только на хромпиковом и 
динасовом заводах полно
стью выполнены планы при
вивок. Сравнительно непло
хо выполнен план и на Но- 
воуткинском заводе «Иск
ра». На остальных пред
приятиях города наблюдал
ся очень малый охват тру
дящихся. Вот почему план 
прививок против грипгіа с 
трудом выполнен в городе 
на 54 процента.

ОДИННАДЦАТАЯ пяти
летка является важным эта
пов строительства матери
ально - технической б а з ы  
коммунистического общест
ва, дальнейшего роста бла
госостояния советских лю
дей, улучшения медицин
ского обслуживания насе
ления, сказал в своем вы
ступлении депутат, предсе
датель исполкома Билимба- 
евского поселкового Совета 
народных депутатов Ю. А. 
Оглоблнн. В прошлом
году м е д и ц и н с к и е  ра 

ботники поселка обслужи
ли каждого жителя Билим- 
бая и окрестных деревень в 
среднем по десять раз. Про
ведены профилактические 
осмотры школьников, ра
ботников предприятий и уч
реждений. Снижена заболе
ваемость на заводах ТИМ, 
УЗТИ, БЭЗСКиД.

Крайне острой становится 
необходимость строительст
ва нового здания поселко
вой больницы, так как су
ществующее пришло в вет
хое состояние. Руководство 
Крылосовского известкового 
завода не сумело решить 
вопроса о проектировании 
новой больницы. Дирекция 
Первоуральской швейной 
фабрики так и ничего не 
сделала для того, чтобы 
провести реконструкцию на
сосной станции и котельной 
с целью улучшения обеспе
чения больницы тёплом и 
водой.

ДЕПУТАТ, бригадир за 
вода ЖІЗИиК М. И. Кузина 

.заявила, что граждане 
СССР имеют право на ох
рану здоровья. Это право 
гарантируется Конституцией 
нашей страны, обеспечивает
ся бесплатной квалифици
рованной медицинской по
мощью, В десятой пятилет
ке заболеваемость среди
строителей снижена в горо
де на 22 процента, оздо
ровлено в профилактории 88 
процентов рабочих, находя
щихся на диспансерном 
учете, 76 процентов рабо
чих, занятых на производ
стве с вредными условиями 
труда, 92 процента рабо
чих, страдающих профессио
нальными заболеваниями.

На заводе ЖБИиК в свя
зи с реконструкцией улуч
шена аспирационная венти
ляция, установлены на не
которых участках пылесо
сы. В целом на охрану тру
да и технику безопасности 
израсходовано 45,6 тысячи 
рублей. Большим достиже
нием стало, что вот уж е в 
течении двух последних лет 
на заводе нет профессио-^ 
нальных заболеваний. Нб 
это не означает, что не на
до улучшать условия тру
да, не заниматься профи
лактикой заболеваний.

Наш коллектив ставит за
дачу провести расширение 
бытовых помещений, рекон
струкцию бетонного узла, 
известкового хозяйства. Ру
ководству треста Уралтяж
трубстрой, исполкому го
родского Совета народных 
депутатов необходимо уско
рить строительство поликли
ники для строителей города.

ДЕПУТАТ, заместитель 
главного инженера Ново
трубного завода Н. Н. Осин- 
цев сказал, что трудящихся 
предприятия обслуживают 
две медико-санитарные час
ти, в цехах работает 16 
здравпунктов. В двух из 
них можно принять лечение 
в физкабинетах и грязеле
чение. В шести цехах обо
рудованы зубные кабинеты. 
Работает на заводе нарко
логический пункт. Ежегод
но составляются планы по 
охране труда и технике без
опасности. Работает врачеб
но-инженерная бригада. 
Значительная часть трудя
щихся поправляет здоровье 
на курортах, санаториях, в 
домах и на базах отдыха. 
Улучшается спортивно-оздо
ровительная работа.

Дирекция завода прини
мает меры по дальнейшему 
улучшению условий труда, 
планирует дальнейшее раз
витие сети . здравпунктов, 
стационаров с более пол
ным набором средств лече
ния. Намерены в цехах обо
рудовать парные бани.

ИЗ ГОДА В ГОД, сказа
ла депутат, работница
швейной фабрики Н. А. Гре
бенщикова, на предприятии 
снижается заболеваемость.

В десятой пятилетке^ она 
снизилась на 24 процента. 
Большую роль в этом деле 
сыграли врачебно-инженер
ная,  бригада, содружество 
специалистов предприятия о  
медицинскими работниками 
медсанчасти № 2 Нивогруб- 
ного завода. Но задачи 
дальнейшего улучшения ме
дицинского обслуживания 
трудящихся далеко не ре
шены. В городе необходимо 
улучшать постановку здра
воохранения. Грудящиеся 
жалуются по поводу того, 
что очень малы площади в 
медсанчасти Л» 2 Новотруб
ного завода. Неудовлетво
рительно организовано ме
дицинское обслуживание на
ших рабочих в Билимбае. 
Здесь, чтобы попасть на 
прием к стоматологу, надо 
ждать целый месяц.

ОБСТОЯТЕЛЬНЫМ было 
выступление депутата обла
стного Совета, заведующей 
городским неврологическим 
отделением Э. Б. Мироно
вой. Она сказала, что в го
роде сделано многое для 
охраны здоровья населения, 
особенно детей. В Перво
уральске работает шесть 
детских поликлиник и два 
детские консультации. В ре
зультате принимаемых мер 
значительная часть детей в 
городе ничем не болела во
обще. Снижена заболевае
мость пневмонией, а дет
ская смертность у нас са
мая низкая по отношению к 
средне-областной. Тем на 
менее, говорит далее Э. Б. 
Миронова, стационарная по
мощь детям остается в го
роде необъединенной и не
специализированной. Д ет
ские отделения разрознены. 
Малы площади в них. Вра
чебные кадры распылены. 
Городу крайне нужна еди
ная многопрофильная дет
ская больница.

С развитием города дол
жна расти сеть детских мо
лочных кухонь. В послед
нее время для удобства ро
дителей при поликлиниках 
рабочих поселков динасово
го завода и Билимбая от
крыты раздаточные пункты 
детского питания. О таком 
пункте мечтают матери и с 
улицы Западной. Нет раз
даточных пунктов в Талица 
и на Магнитке.

Исполкому городского 
Совета народных депутатов, 
руководителям промышлен
ных предприятий следует 
решить эту проблеяу. Тем бо
лее, что места для разме
щения пункта деуского пи
тания надо совсем Намного, 
а для кольцевого завоза  
продуктов достаточно од 
ной машины.

Каждый больной, говорит 
Э. Б. Миронова, желает, 
чтобы все назначения врача 
были выполнены наилуч- 
шим образом. Для этого 
нужны навыки и опыт. А  
откуда, им взяться, если .ме
дицинские сестры меняются 
в отделениях. через каждые 
три года. В свое время бы
ло принято хорошее реше
ние о строительстве обще
жития для медицинских ра
ботников. Но решение это 
забыто.

ДЕПУТАТ, лаборант 
хромпикового завода А. А. 
Зырянова посвятила свое 
выступление опыту коллек
тива по организации физ
культурно-спортивной и оз
доровительной работы на 
предприятии. Одновременно 
поставила вопрос перед ис
полкомом горсовета, руко
водителями промышленных 
предприятий о необходимо
сти строить в городе такие 
школьные и дошкольные 
учреждения, где бы могла 
быть бассейны, чтобы дета 
с самого юного возраста мо
гли закаливать организм.

Рассмотрев всесторонне 
задачи по улучшению здра
воохранения в городе, сес
сия приняла разеефпу5в§ 
решение,



• В  ПРОФСОЮЗНЫХ 
ОРГАНИЗАЦИЯХ

ОБ ИТОГАХ 
И ЗАДАЧАХ

Трудящиеся завода термо
изоляционных материалов 
подвели итоги выполнения 
коллективного договора в 
минувшем году и обсудили 
задачи на нынешний. С 
докладами выступили ди
ректор предприятия В. Ф. 
Науменко и председатель 
комитета профсоюза П. А. 
Чижов. Рабочие М. А. Ла- 
тыпов, В. М. Костов, К, А. 
Путилова и другие подни
мали вопросы организации 
социалистического соревно
вания, механизации произ
водственных процессов, жи
лищного строительства. Н о
вый договор нацелил кол
лектив завода на выполнение 
социалистических обяза
тельств, на поиск и широкое 
использование резерв о в 
производства, на более пол
ное удовлетворение запро
сов трудящихся.

И. ПОХОЖАЕВ, 
заместитель п ред сед а
теля комитета п роф сою 
за завода терм ои золя
ционных Мс. риалов,

•
ВПЕРЕДИ —
СМОТР

Положение о смотре це
ховой художественной са 
модеятельности, посвящен
ном 250-летию Первоураль
ска, утверждено на заседа
нии комитета профсоюза 
рудоуправления. С предло
жениями по организации 
смотра выступйла директор 
Дома культуры Э. И. Па- 
лиевец. Главные задачи —  
привлечение к самодеятель
ному творчеству всех тру
дящихся предприятия и по
вышение культуры их от
дыха. - Лучшие коллективы 
и участники будут отмече
ны премиями и подарками.

И. БЕЛОУСОВ, 
п редседатель комитета 
проф сою за рудоуправ
ления,

ЗАПИСЬ
В КНИГЕ ПОЧЕТА

Д о недавнего времени 
на теплоэлектроцентрали 
не бы ло книги Почета. Ко
митет п роф сою за внес д о 
полнения в полож ение о 
социалистическом соревн о
вании, реш ив заносить и м е
на победителей трудового 
соперничества, ветеранов- 
энергетиков в книгу Поче
та. С коро в ней появятся 
первы е записи. Этой чести 
будут удостоены машинист 
турбин Г, ф , Полухина, 
старший машинист котель
ного отделения В. Н. Че- 
ремухин, начальник смены 
А. И. Заякин и другие, про
работавш ие в наш ем кол
лективе 25. лет.

А. ДОРОФЕЕВА, 
председатель комитета 
п роф сою за теплоэлек
троцентрали.

В ЦИРК — ВСЕЙ 
СЕМЬЕЙ

На днях рабочие второго 
цеха завода сантехизделий 
ездили в цирк. Э лектро
сварщ ик Н. И. Разумов, 
котельщ ики В. Т. Егоров, 
Ф. И. Валиахметов, брига
ди р  В. Н. Липатников по
см отрели цирковое п ред
ставление вместе с детьми. 
120 человек участвовали 
в поездке. Комитет п роф со
ю за позаботился об авто
бусах. 27 ф еврал я  коллек
тив первого цеха тож е по
едет  в цирк.

Такие поездки  заплани
рованы и для трудящ ихся 
других цехов. Комитет 
П рофсою за организует кол
лективные вы езды  и в 
Ьвердловские театры.

Г. СЕРДЮК, 
радиоорганизатор за
вода сантехизделий, . .

В горкоме КПСС ШЕФСКИМ С В Я З Я М - К Р Е П Н У Т Ь
(Окончание. 

Начало на 1 стр.)
восемь передвижных мастер- зерносушильных хозяйств, девяти эшелонов. Сегодня уральского горкома КПСС и 
ских. На заготовку кормов строительству площадок готовимся к тому, чтобы Ачитского райкома КПСС, 
и у б о р к у  у р о ж а я  — д.ш хранения сельскохозяй нынче получить более бога- Первоуральского гориспол- 
150— 180 трактористов, 150 сгвенной техники, возведе- тые урожаи: вывезли удоб- кома и Ачитского райис- 
— 180 комбайнеров, более нию объектов соцкультбыта рения, особенно тщательно полкома секретарю партко- 
восьмисот рабочих, 60 ав- и жилья. проводим снегозадержание, ма треста Уралтяжтруб?
томобилей. В 1982 году и в На заседании, бюро вы- Готовясь достойно ветре- строй Г. И. Арефьеву и за-

м м  управляющего

приятий, шефствующих над 
ить от каждой фуражной совхозами Ачитского рай-

сант.ехизделий. На этих 
предприятиях партийные ор
ганизации слабо контроля 
ровали выполнение догово
ров, а руководители совхо- последующие годы пятилет- ступил председатель Ачит- тить 60-летие СССР, трудя- местителю
зов, в свою очередь, не про- ки нам предстоит прово- ского райисполкома Л. Т. щиеся Ачитского района по- трестом I .  Г. Криницыну за
являли настойчивости, по- дить уборку урожая в Ачит- Некрасов. ставили цель: получить уро- первое место, занятое кол-
рой и сами затягивали про- ском районе овощей со ста — , Необычайно трудным жай зерновых 15 центнеров лективом в социалистиче-
ектирование строительных гектаров, корнеплодов — с был прошлый год для тру- с гектара, картофеля— 150 ском соревновании пред'
ооъектов, не заботились о такой ж е площади. Вывез- жеников района, — сказал рентнеров с гектара, надо'

о 6 ™Р°ДСКИХ рабочих. ти-на поля 25 тысяч тонн он.—Засушливое лето не по- ить от каждой фуражной
В. Ф. Федосеенко сделал органических удобрений, зволило собрать больших коровы в среднем по 2200 она- А секретарю цартою-

вывод: от того, как перво- Первоуральцы должны за- урожаев, создать прочную килограммов молока, про- Р° В- И. Буренкову и за-
уральцы будут помогать готовить две тысячи тонн кормовую базу. В результа- дать государству 17650 тонн местителю директора заво-
подшефному району, зави- сена, десять тысяч тонн се- те вместо необходимых 25 молока и 2500 тонн мяса. да комплектных мегалло-
сит обеспечение города про- нажа, 20 тысяч тонн сило- кормовых единиц животные Ясно, что без помощи ше- конструкций В. Ф. Акать-
д>ктами сельского хозяйст- са, 1500 тонн витаминно- получают во время зимов- фов-первоуральцев достиг-, еву вручена Почетная гра
на. В минувшем году ачит- травяной муки. ки 11,2. Ясно, что и ва- нуть этого будет невозможно, мота за второе место,
цы сумели полностью обес- Кроме того, за пятилет- шему городу мы не смогли На заседании выступили Отмечена хорошая шеф-
печить первоуральцев кар- ку надо построить и рекой- выдать нужного количества первый и второй секретари ская работа коллективов
тофелем, а молоком—лишь струировать 2̂ 1 кормоцеха, молока. горкома КПСС М. Е. Моро- Новотрубного и хромпико-
на. 30 процентов. Вот поче- шестнадцать складов актив- Но надо сказать, что ра- зов, В. М. Власов. Они по- вого заводов.
.^ .г о в о р я  о задачах на ного вентилирования сена, ботники ферм района про- ставили конкретные задачи
1982 год и одиннадцатую построить ферму с комп- являют поистине героиче- перед руководителями пред-
пятилетку, надо иметь в ви- лексной механизацией в сов- ские усилия, чтобы сохра- приятий, секретарями парт-

Т, ВАЖЕНИНА.

ду, что они должны быть хозе «Большеутинский» на нить скот, а летом новы- бюро по оказанию шефской „ ,„ „ ,„ „ 1,
безусловно выполнены. восемьсот голов, телятник, сить его продуктивность и помощи совхозам Ачитско- папткгші гпкуп

Так, во время весенне-по- автоматизировать молочный надои. Доярки и скотники го района. Л плмиитингкии» н А
левых работ первоуральцы комплекс в совхозе «Ачит- имеют двойную нагрузку. Первый секретарь Ачит- | /ПП. П1,М г.р*пртяпр« пяпѴГ 
будут посылать в Ачитский ский», реконструировать Завозим солому из других ского райкома КПСС П. 3 . -- '
район ежегодно по сто ме- тридцать животноводческих хозяйств. Если перевести на Сысолятин вручил Почет-
ханизаторов, до двухсот ра- помещений. Намечены ме- железнодорожный транс- ную грамоту и переходя-
бочих, 30—40 тракторов, роприятия по механизации порт, то завезли уже более щее Красное знамя Перво-

кома треста Уралтяжтруб
строй Г. И. Арефьевым.

Фото Е. Ф ролова.
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■  КУРС  —  Т Е Х Н И Ч Е С К И Й  П Р О ГРЕ С С

Л аборатория творчества
ства»аба—аТэто" название воАите-льнс>сть труда, улуч- комплексными програм ма- ной программы предпри-
адресовано обществен- шить качество продукции, ми, действующими на пред- ятия,
ным конструкторским По предлож ениям  нашего приятии! Например, е це- — Что, на ваш взгляд, оп-
слова НѲф о о Да шиооН° Г°  было п еределан о  и левой комплексной про- редел яет  творческий по-
участия специалистов задаю щ ее устройство 50- граммой, направленной на тенциал общ ественного кон- 
предприятий в новатор- тонного стана холодного сокращ ение применения структорекого бю ро)
по^чиДлеаЯТепГѵ°лСяТрноДсатВьНи° волочвни"- в процессе за- ручного труда. _  Убежден, что сила лю -
признание. дэчи трубы -на оправку В самой прямой. Вот бого ОКБ в ш ироком уча-

Каков же сегодняшний зде<:ь были часты сбои, пример: в нынешнем году стии всех тружеников це- 
день общественного кон- неисправности приходилось мы запланировали провести ха в рационализаторской 

h£ ? .° L „ C устранять в Дов°ль-но -не- большую и интересную ра- деятельности. В четырнад- 
респондент обратился к уД0&ных условиях. Теперь боту по механизации по- цатом  цехе сущ ествует оп- 
руководителю ОКБ цеха задаю щ ее устройство ра- резки  длинномерных труб реде/ю кный круг лю дей, 
ш и Л 4 п РГТ3"ДН” ° 6отает в Л олу автомат иче- после волочения. Такие которые воплощают п ред-
за  прошлый год на Но! ском р еж и м е ' „ повысилась трубы в других аолочиль- ложения и разработки в 
вотрубном заводе, Алек- ритмичность оборудования, іных цехах обрезаю тся не четкие схемы технических 
сандру Владимировичу улучшились условия труда пиле «лайс». Процесс, на- новшеств. Но б е з  помощ и 

орозову, ( вальцовщиков. д о  заметить, інѳ из прият- рабочих, бригадиров, мас-
—  Наше ОКБ сущ ествует ^ ля облегчения труда ных: сильный шум, боль- теров, без сигналов с  уз-

фактически с первых дней Ра° очих были усоверш ен- шая вибрация и т. д. Спе- ких участков производства 
работы цеха, и сразу  ж е стваваны валковые клети цифичность технологии из- творческая мьюль наших 
члены бю ро получили ог- станов ХПТР. Клети преж - готовления труб в наш ем новаторов н е  находила бы 
ромный материал для твор- конструкции были цехе н е  позволяет неполь- столь действенного лрим е-
ческой деятельности —  ос- оч®нь 'неудобны для ка- зовать такую пилу. Нам нения. Так было, -например, 
воение оборудования, вы- Л |ООВКИ валков, а  после предстоит разрабатывать когда внедряли двухкиточ- 
вод на рубеж и проект- Р яДа_ конструктивных изм е- свой способ порезки труб, Ную прокатку іна станах 
ной мощности. Совместно нв^ий этот процесс зам ет- и это м ероприятие как раз ХПТР, и членам ОКБ актив- 
с представителями проект- но Усовершенствовался. И, будет направлено на улуч- во помогал коллектив все- 
ных организаций Иркут- наконец, ещ е одна крупная шение условий труда, по- го участка, 
ского завода тяж елого ма- работа нашего ОКБ в прош- вышение качества рабо - Актил нашегч} ОКБ _
шиностроения наши раци- лом  году: внедрение двух- ть'- мощник начальника цеха
онализэторы  в короткие ниточного способа протяж- В ближайш ее врем я в ро оборудованию  в  С. 
сроки довели оборудова- 15-тонных ста- четырнадцатом цехе будет ю  ^ й ?  старший м астер
ние до  необходимы х кон- « «  « Т .  что также повы- создаваться опытный уча- м ^ ани£  д .  И Кли-
диций и создали все уело- « « »  производительность сток труб нового сорта- *  электрик цеха И, П.
вил для того, чтобы ' цех оборудования, его  ритмич- мента, изготовляемых бух- Н ачальник участ-
начал работать полнокров- ность и надежность. Глав- товым способом  волочения, твоМоотлела Я J! Ч и 
но и ритмично. Работа эта нов направление деятель-. О борудования для оснащ е- ' б о и г м и о  ‘елёеаюей
не прекращ ается. Напри- ности ОКБ наш его цеха — ния этого участка пока нет, д  £  М а н е е Г  слесарь В А 
м ер, в прош лом году чле- всем ерное повышение эф - и потому придется сам о- Во„ о б с йЧиков и~другие. А 
ны общ ественного . конст- фективности производства, стоятельно разрабатывать ные ПОМОшники этого
рукторского б ю р о  р азр аб о - улучш ение качества про- проекты механизмов, стан- _  тружвНики

.............  ков- целЫх технологических четырнадцатог<)тали и внедрили проект ДУКЦИИ>
п ереводе двух стэнов А лѳксвндр Влвдими= линий. Освоен-ие новых
ХПТР на двухниточный спо- Рович, а в какой взаимо- видов продукции —  это
со б  прокатки (в ап реле евязи находятся планы ва- тож е один из важнейших
был разработар  проект, шего ОКБ с целевыми пунктов целевой комплекс-
летом станы начали рабо
тать). Это позволило зна
чительно повысить произ-

ного.
Вел интервью 

И. ДУБРОВКИН.

Встречи курсантов воен
ных училищ со своими 
младшими товарищ ами ста
ли традицией в ш коле №  3.

В канун 64-й годовщины 
Вооруженных Сил СССР 
с учащимися 10-х классов 
встретились выпускники 
школы О лег Науджус и Бо
рис Куликов. Они расска
зали о курсантских буднях, 
посоветовали после окон
чания школы поступать в 
военное училище. О лег 
Науджус учится в С ара
товском высшем военном 
командном училище им. 
Ф. Э. Д зерж инского МВД 
СССР, а Борис Куликов — 
в П ермском военном  авиа- 
ционно-техн и ч е  с к о  м  им. 
Ленинского комсомола.

Н, МАПЮШЕНКО, 
Фото автора.

П У Т Ь

К ШНпйМ
Первоуральский общетея. 

ническии факультет Ураль* 
ского политехнического ин* 
ститута из года в год ока
зывает помощь молодежи в 
подготовке к поступлению 
в вуз. Для этого созданы  
подготовительные курсы. 
Сейчас они работают с де
сятимесячной программой. 
Время проведения ваня» 
тий —  двухсменное, увязан* 
ное с графШком работы 
слушателей. Подготовка 
идет по математике, физи
ке, литературе.

Формы проведения заня» 
тий самые разнообразные» 
лекции, практические заня« 
тия, семинары, консульта* 
ции. Рассматриваются при
мерные типы экзаменацион. 
ных вопросов и задач, ана* 
зируются ошибки. Веб это 
облегчит усвоение наиболее 
сложных разделов матема
тики и физики.

Разумеется, одно лишь 
посещение подготовитель» 
ных курсов не дает стопро
центной гарантии поступле
ния в институт. В значи
тельной мере эффективность 
курсов аависит от самого 
обучающегося, от его воли, 
настойчивости, способности 
и, наконец, желания стать 
через шесть лет инженером.

Из слушателей подгото
вительных курсов прошло
го года более 70 процентов 
стали студентами. Хорошо 
учились на курсах и уж е  
успешно сдали свою пер
вую экзаменационную сес
сию новотрубники Л . А. 
Соловьева, В. В. Костяев, 
С. И. Можанков, Р, С* 
Дильмухаметова, А. П* 
Сафронов и другие,

Н а курсах работают ква
лифицированные педагоги, 
Особенно хочется отметить 
преподавателя математики 
К. Н. Бирюкову. Отзывчи
вая, не считаясь со време
нем, она терпеливо разъяс
няет наиболее сложные раз* 
делы курса,

В марте начнутся заня
тия на курсах с шестиме
сячной программой. Они 
построены таким образом, 
что к моменту вступитель
ных экзаменов в вуз слу
шатели повторят весь необ
ходимый материал.

Мы приглашаем к нам 
всех желающих учиться.

Б. ГАЛЬПЕРИНА, 
старший преподаватель 

факультета,

3 ’ стр.



П Е Р В О У Р А Л Ь С К

С П О Р Т И В Н Ы Й  J

М н о г о л ю д н а
«Лыжня России»

26156. С только  п ер в о у р ал ьц ев  встал о  на 
л ы ж и  в прош едш и е вы ходны е дни в о зн а м е 
н ован ие в с е н а р о д н о ю  сп орти вн ого  п р а зд н и к а  
« Л ы ж н я  России»,

Прежде всего хочется 
подчеркнуть отличную ор
ганизацию соревнований по 
сдаче норм ГТО физкуль- 
т\фниками горсовета ДСО 
«Спартак». Свыше 550 че
ловек вышли на лыжню 
парка культуры и отдыха 
20—21 февраля. Многие 
пришли со своими семьями. 
В коллективе спартаКоваев 
оказался и самый старей
ший поклонник лыж в го
роде — семидесятилетний 
Борис Васильевич Суханов, 
бывший работник треста 
ГГервоуральскмежрайгаз.

Кроме этого, команда тре
ста столовых, выступая в 
Свердловске в соревновани 
ях по зимнему многоборью 
ГТО обкома профсоюза ра
ботников госторговли и ко

операции, заняла третье ме
сто по первой группе пред
приятий. уступив лишь физ
культурникам Нижнета
гильского треста столовых 
и Свердловского треста рес
торанов. В личном зачете 
хорошие результаты пока
зали заведующая производ
ством столовой № 26 Л. А. 
Иванова, повар столовой 
№ 96 С. М. Матанцева. Мо
лодцы, спартаковцы!

Как всегда, отличную 
массовость продемонстриро
вали хромпиковцы. Около 
800 тружеников предприя
тия побывали в эти дни на 
своей базе отдыха «Сне
жинка». Кто-то 'сдавал нор
мы ГТО. кто-то семьей про
сто вышел в лес на лыж
ную прогулку.

Химики любят бывать 
здесь. Тем более, что нынче 
на базе обновился арсенал 
лыжных доспехов, начала 
работать столовая.

С полной нагрузкой тру
дился и стадион треста 
Уралтяжтрубстрой, Около 
500 строителей сдавали 
здесь нормы ГТО. А 50 че
ловек выбрались для этих 
же целей на свою дальнюю 
базу отдыха «Утес».

Й юные первоуральцы — 
школьники, учащиеся проф
техучилищ — очень друж 
ны с лыжами. Ребята из 
школы М? 32 облюбовали 
для своих стартов хромпи- 
ковскую «Снежинку». Физ
культурники школ -Vs 1, 4, 
7 выбрали местом соревно
ваний Ельничное лестниче- 
ство. )

Однако нельзя не отме
тить тот факт, что ряд кол
лективов физкультуры пред
приятий и организаций 
встретил «Лыжню России»

в неспортивной форме. Бо
льшего, например, ожидали 
мы от новотрубников: вы
вести на старт всего 480 че
ловек— явно маловато для 
многотысячного коллектива.

Лишь сто лыжников смо
гли найти на динасовом за 
воде спорторганизаторы 
предприятия. А их коллеги 
с НовоуткинсКого завода 
«Искра» и того меньше— 51 
работник принял участие в 
большом лыжном праздни
ке.

Но у всех этих коллекти
вов есть прекрасная воз
можность «реабилитировать
ся», ведь впереди 28 февра
ля — Всесоюзный день 
лыжника. В отношении же 
других коллективов физ
культуры хочется надеять
ся, что они вновь проде
монстрируют и массовость, 
и высокую организацию со
ревнований и походов. 
Лыжня зовет!

А. МОСУНОВ,

СОРЕВНУЮТСЯ ПОСЕЛКИ
В спортзале, классе и ти

ре школы № 20 состоялись 
соревнования по шахматам 
и шашкам, стрельбе, волей
болу и настольному тенни
су, в которых участвовали 
жители Магнитки и посел
ка Доломитовый. Физкуль
турники посвятили старты 
250-летию Первоуральска и

предстоящему 60-летию об
разования СССР.

Представители Доломито
вого. которых возглавлял» 
отличный организатор всех 
спортивных мероприятий, 
заместитель секретаря парт
бюро карьера С. А. Снеги
рев, добились успеха в шах
матах и шашках. А хозяева

оказались метче при стрель
бе из малокалиберных вин
товок, показали более гра
мотную игрѵ на волейболь
ной площадке и теннисном 
столе. В их рядах были 
председатель совета ДСО 
рудника, начальник желез
нодорожного цеха В. С. 
Черданиев. заместитель 
председателя комитета
профсоюза В. В. Логинов, 
главный энергетик Г. С. 
Еланпев, помощник маши-

С Т А Р Т Ы  П О Д  К Р Ы Ш Е Й
В М9неже Уральского политехни

ческого института прош ло зим нее 
первенство по легкой атлетике ср е 
ди воспитанников ДЮСШ области. 
П ервая команда спортшколы наше
го гороно заняла третье место по 
первой  группе.

С реди -ребят средн его  возраста 
первы е места заняли прыгуны в вы
соту из школы №  1 О ксана Мака
р ен ко  и Вадим Ц евелев, а также 
ученик школы N2 12 А лексей Ми- 
нулин, первенствовавш ий в баге на 
600 и 1000 метров, Второй на дис
танции 600 м была О ля Л ебедева из 
седьм ой  школы. Третьими п ри зера

ми стали ученицы школы №  21
Ирина ГладкоНа (600 м) и Света 
П ономарева (60 и 300 м).

У спортсменов б олее  старш его 
возраста Лена А брамова (школа 
N2 32) была второй в прыжках в 
высоту, Ирина Гребеньковэ (школа 
N2 8) — второй в беге на 1000 и 
третьей в беге на 600 метров, Аль
берт Бадинов (школа №  21) фини
ш ировал третьим « а  километровой 
дистанции.

Р, ЧИЧИН,- 
старший трен ер  отделения 

легкой атлетики ДЮСШ гороно.

В М оскве на площади Коммуны открыт памят
ник А, В Суворову (на снимке).

Его авторы — народный художник РСФСР 
О Комов и заслуженный архитектор РСФСР 
В. Н естеров.

Фото В. Вепикжаннна. Ф отохроника ТАСС,

ниста экскаватора Ильгис 
Сибгатулин и другие.

Победители были отме
чены книгами.

Физкультурники решили 
крепить спортивный кон
такт. В марте команда Маг
нитки нанесет ответный ви
зит. Только тогда в соста
вах обеих спортивных дру- 
Ткин будут и дети,

Я, БАГАЕВ, 
инструктор физкульту
ры рудоупірѳ н е н и я ,

П Е Р В Ы Й  МАТЧ СЕЗОНА
Первый в этом году товарищеский 

футбольный матч состоялся между 
«Уральским трубником» и «Звездой» 
на заснеженном: поле. Встреча была 
организована в честь 64-годовщины 
Советской Армии.

Счет голам нового сезона;' открыл 
в начале поединка новотрубник 

-В, Рубцов, до перерыва его товари
щи по команде ещ е'трижды порази
ли ворота соперников. Во втором 
тайме лишь после того, как футбо
листы спортклуба забили еще три 
мяча, «Звезда» провела гол прести
жа. Итог 7:1 в пользу «Уральского 
трубника».

С. ПАГНУЕВ.

В д р у ж б е  с детсадом
В Ново-Алексеевке есть 

детский с-ад, принадлежа
щий Центрально-Уральской 
геологоразведочной экспе
диции. сотрудники которо
го делают многое, чтобы 
вырастить ребятишек на
стоящими гражданами сво
ей страны, Они их учат не 
только культуре поведения, 
трудолюбию, но развивают 
чувство любви к Родине, 
своему краю, городу.

Крепкую связь с садиком 
поддерживают учителя на
чальных классов школы 
№ 16. Дети часто бывают 
у первоклассников на за
нятиях, участвуют- в школь
ных мероприятиях.

Воспитатель гру п п ы 
Ирина Васильёвна Дрогале- 
ва часто проводит с деть
ми игры, развивающие 
мышление, правильную речь, 
приглашающие к путешест
вию по родной стране. Ста
вит, например, глобус на 
стол и спрашивает: «Дети, 
где бы вы хотели побы
вать с.о своими родителя
ми?» Молчаливых в такой 
момент не бывает. Пооче
редно подходя к глобусу и 
указывая на нем место,

правильно, уверенно гово
рят: «В Москве, Ленингра
де, на БАМе, у Черного мо
ря, на Севере». Знают они 
и о том, что городу нынче 
исполнятся 250 лет, и хо
тя живут в селе, однако 
хорошо выучили названия 
главных улиц, центральной 
площади.

Учителя началыгап клас
сов знакомиться е будущи
ми первоклассниками и их 
родителями начинают зара
нее," когда дети еще посе
щают старшую группу. Они 
часто бывают на родитель
ских собраниях, рассказы
вают, на что надо обратить 
серьезное внимание при 
подготовке детей в школу: 
воспитывать усидчивость, 
внимательность, активность, 
ч у в с т в о  товарищества и 
взаимовыручки. Но самое 
глазное- в том, чтобы.они по
нимали и знали, что уче
ба — это труд упорный, 
настойчивый И воспитанни
ки детского сада об этом 
хорошо помнят, когда при
ходят в школу. Многие 
успешно делают в учебе 
первые шаги.

3. КУЗНЕЦОВА, рабкор.

Редактор С. И. ЛЕКАНОВ.

Р Е К Л А М А  
11 О Б Ъ Я В Л Е Н И Я

Кинотеатр «Восход». «ШЛЯПА». Сеансы: 9, II. 13, 
15, 17, 19. 21 час.

Кинотеатр «Космос». «АРМИЯ ТРЯСОГУЗКИ». Се
ансы: 9, 13-30, 15 часов. « Л Е Д у  КАРОЛИНА Л ЭМ» 
(2 серии). Сеансы: 11, 18, 21 час.

Дворец культуры «Строитель». «ГОСПОДАРЬ 
Б Л АД» (2 серии). Сеансы: 17, 20 часов.

Клуб филиала Новотрубного завода, «ХОЗЯИН» 
(2 серии). Сеансы- 17, 20 часов

Клуб Трудпоселка. «КТО ЗАПЛАТИТ ЗА УДАЧУ?». 
Сеансы: 18, 20 часов.

ВНИМАНИЮ ВЛАДЕЛЬЦЕВ АВТОТРАНСПОРТА!
П ервоуральский участок «Рембыттехника» при

нимает заказы  на изготовление м оторо-ком прес- 
соров, которые использую тся для накачивания ко
лес автотранспорта. Рабочее давление, развивае
м ое ком прессором  — 6—-8 атм осф ер. Цена 21 
руб. 50 коп, /

Эа справками обращ аться по адресу: ул, Вату
тина, 58, «Рембыттехника», тел. 2-25-32.

П ервоуральское тарорем онтноа предприятие 
имеет в п родаж е ш иф ер кровельный, черепицу 
металлическую, рубероид, цемент, известь, гипс, 
стекло оконное, ванны чугунные эмалированные, 
смесители дл я  кухни производства ЧССР по це
не 20 рублей, обои производства Ю гославии по 
7 руб. 50 коп., линолеум отечественного произ
водства на основе и б ез  основы, сиккатив, печ
ной лак, 3-комнатный жилой дом сборно-панель
ной конструкции обш ей площ адью  62 кз. м., жи
лой дом  —- 39 кв. м  (цена 4300 рублей).

Все перечисленные товары можно приобрести 
иа складе предприятия. За споааками обращ ать
ся по телеф ону 91-5-31, 91-1-91,

ВНИМАНИЮ ПОКУПАТЕЛЕЙ!
Магазин № 5 «Малыш» (ул. Трубников, 24) 

приглашает покупателей за покупками. Секция 
«Товары для девочек» имеет в большом выборе 
платья для девочек хлопчатобумажные, шелко
вые, шерстяные всех размеров. Здесь ж е можно 
приобрести колготки хлопчатобумажные с 16 по 
20 размер, гольфы 20 размера по цене 1 руб. 
25 коп. Поступили в продажу пальто демисезон
ные и зимние с 24 по 46 размер.

Секция «Товары для мальчиков» предлагает в 
большом выборе майки хлопчатобумажные с 32 
по 40 размер, сорочки хлопчатобумажные с 27 
по 42 размер, шерстяные спортивные костюмы 
36 размера по цене 27 рублей, костюмы с кан
том с 32 по 34 размер по цене 13 руб., куртки 
утепленные из ткани в клетку производства Че
хословакии с 36 по 40 размер.

В секцию «Игрушки» поступили алюминиевые 
санки со спинками по цене 5 руб. 70 коп., сан
ки-ледянки по цене 2 руб. В магазине организо
вана продажа подарков во всех секциях.

Магазин № 1 «Мелодия» в широком ассорти
менте предлагает детские грампластинки с раз
личной тематикой (детские сказки, песни, стихи) 
по цене от 60 коп. до 3 рублей, компактные кас
сеты для переносных магнитофонов с записями 
песен А. Пугачевой, Андриано Челентано, Да- 
лиды, ансамбля Субботы и без записей, Время 
звучания 44 мин., производство Таллинского за
вода,

Бюро добрых услуг объявляет набор на курсы
«Умелая хозяюшка». Курсы включают теоретиче
ские и практические занятия по приготовлению 
холодных, горячих блюд, маринованию, консерви
рованию овощей, выпечке кондитерских изделий. 
Вас научат" правильно сервировать стол, прини
мать гостей и т. д. Организационное собрание 
состоится 27 февраля в 15 часов. Наш адрес: ул, 
Ленина, 126/3. Справки по тел. 2-23-36,

Комплексные приемны е пункты города и по
селков П ервоуральского горбытуправления при
нимают заказы  на 1982 год на изготовление ков
ров и паласов ручной работы.

О бращ аться по адресу: ул. Вайнера, 2; дом а 
бытовых услуг в п. С еверка и Новоуткинск, ком
плексные приемны е пункты в Решетах, Билимбае, 
на П рогрессе, в Нижнем Селе, Битимке, турбазе 
«Хрустальная», а Н овоалексеевкѳ,

УВАЖАЕМЫЕ ПЕРВОУРАЛЬЦЫ!
Просим вас посетить швейное ателье в пос. 

Магнитка. Здесь вы сможете сшить легкое пла
т ь е - с р о к  изготовления 10— 12 дней, брюки — 7 
дней, верхнюю одеж ду — 20—25 дней. В широ
ком ассортименте имеются пальтовые ткани по 
иене от 21 до 40 рублей, плащевая ткань, мех по 
цене 43 рубля.

МЕНЯЕТСЯ двухкомнатная квартира 28 кв. м на трех
комнатную. О бращ аться: ул. Вайнера, 53-6, кв. 95, 
после 18 часов.

СРОЧНО меняю тся 2 однокомнатны е квартиры (17,5 
и 17 кв. м на первом  и втором  этажах) на 3-х комнат
ную, ж елательно в д о м е  старого типа. О бращ аться: 
ул. Чкалова, 34—2, после 18 часов.

СНИМУ Ж илплощадь с пропиской для  семьи из 3-х 
человек. О бращ аться по тел. 2-75-91.

А Д Р Е С :  623100, г. Пер ,
в оуралъск, п р осп ек т  Ильи 
ча, 21 /40-

Т Е Л Е Ф О Н Ы :  р едактор
2-15-72, за м . р едак тор а
2-52-05, ответствен ны й  с е к 
р етар ь  2-14-94, отдел  п а р 
тийной  ж и зн и  2-52 83, э к о 
н ом ический  отдел  2-53-47, 
о тдел  п и сем  2-52-21, отдел  
к ультуры  и бы та, б у х  га і  
тер  2-53-71, ди р ек тор  типо  
граф и и  2-46-55.

*


